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ATADA DUCENTÉSIMA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dez, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima sétima reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva. Estiveram presentes os
conselheiros Simone Perecmanis, Roberta Ferro de Godoy, Ana Maria Resende Junqueira,
Antônio Xavier de Campos, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, José Renato Junqueira
Borges, Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, João Batista Soares, Francisco
Faggion, Ângela Patrícia Santana, Lígia Maria Cantarino da Costa, Sebastião Alberto de Oliveira,
Cleyber José Trindade de Fátima e Caio César Cardoso (Representantes do Centro Acadêmico
de Medicina Veterinária), Taís Martins (Representante do Centro Acadêmico de Agronomia) e
Márcio Antônio Mendonça (Representante técnico-administrativo). Conselheiros ausentes com
justificativa: Marilusa Pinto Coelho Lacerda e Maria Júlia Pantoja de Brito. Participaram ainda da
reunião, os professores José Américo Soares Garcia e Maria Lucrécia Gerosa Ramos. Iniciada a
reunião, a Presidência prestou informes sobre a resolução do Conselho de Ensino, Pesquisa e
Extensão que regulamenta o Programa de Bolsas REUNI de Assistência ao Ensino da
Universidade de Brasília; - Sobre a sua participação na Comissão Orçamentária da Universidade
de Brasília para o exercício de 2011 e Plano de Desenvolvimento Institucional para 2011/2014 e
sobre o espaço físico designado para esta Faculdade, localizado na sobreloja do Instituto Central
de Ciências, correspondente às vigas números. 126 a 168, atualmente com partes ocupadas
pelos Centros Acadêmicos de Biologia, Medicina Veterinária, Engenharia da Computação e sala
DST-AIDS, solicitando apoio do Conselho para elaboração de documento a ser encaminhado ao
Magnífico Reitor reiterando a ocupação destes espaços, com cópias para a Vice-Reitoria,
Decanato de Graduação, Decanato de Assuntos Comunitários, Centro de Planejamento,
Prefeitura do Campus e Instituto de Ciências Biológicas. Logo após, foram referendados por
unanimidade, os resultados finais dos concursos públicos nas seguintes áreas: CLÍNICA DOS
ANIMAIS DE COMPANHIA: 1º lugar: Gláucia Bueno Pereira Neto e em 2º lugar: Maria do Carmo
Fernandez Vailati; PRODUÇÃO DE RUMINANTES: 1º lugar Rodrigo Vidal Oliveira; 2º lugar:
Clayton Quirino Mendes; 3º lugar: Isabel Cristina Ferreira e em 4º lugar: Emanoel Elzo Leal de
Barros; NUTRIÇÃO DE MONOGÁSTRICOS E AQUICULTURA: 1º lugar Thiago El Hadi Perez
Fabregat; 2º lugar: Rodrigo Diana Navarros e em 3º lugar: Reinaldo Lopes Morata e PATOLOGIA
GERAL VETERINÁRIA, com a classificação da candidata Luciana Sonne. Posteriormente, o
conselheiro Antônio Xavier de Campos relatou parecer favorável ao Plano de Trabalho elaborado
pelo Professor Fábio Henrique Ximenes, a ser desenvolvido durante o período do estágio
probatório, o qual foi aprovado por unanimidade. Na sequência, a Presidência passou a palavra
ao Professor Isaac Roitman, Coordenador de Comunicação Institucional da Secretaria de
Comunicação da Universidade de Brasília, o qual iniciou sua explanação falando que está
fazendo uma peregrinação a todos os Conselhos de Institutos e Faculdades, com a intenção de
apresentar alguns instrumentos novos dentro da Secretaria de Comunicação. Fez breves
comentários sobre a transição de egressos do ensino médio para o nível superior; a formação
complementar, além da curricular, que caracteriza uma verdadeira formação universitária e
finalizando, falou sobre a integração com a sociedade. Em seguida, a Presidência agradeceu a
presença do Professor Isaac Roitman e retomando a pauta, abordou o assunto sobre o impasse
criado na disciplina de Extensão Rural, Planejamento e Desenvolvimento Agrícola e Projetos
Agropecuários, cujos alunos estão sem aulas até a presente data. Após breve discussão, os
conselheiros decidiram que a Presidência, acompanhada dos professores Flávio e Edwin, iria até
a Vice-Reitoria para resolver o problema de contratação de professor substituto para ministrar as
disciplinas supracitadas. Decidiram ainda, que caso haja impossibilidade de contratação do
professor substituto em questão, a Área de Ciências Sociais Aplicadas e Agronegócio resolveria
o problema, ministrando de acordo com as possibilidades da área, as aulas das disciplinas
mencionadas. Prosseguindo, o conselheiro Francisco Faggion relatou parecer favorável ao



Regimento Interno do Hospital Veterinário visando a sua regularização como órgão
complementar da Universidade de Brasília, o qual foi aprovado por unanimidade, com correções.
Em outros assuntos, foi homologado por unanimidade, o resultado da escolha para Diretor e
Vice-Diretor do Hospital Veterinário, com a indicação das professoras Christine Souza Martins e
Roberta Ferro de Godoy para Diretor e Vice-Diretor respectivamente. Finalizando, foi aprovada a
constituição de comissão composta pela Direção da Faculdade, um discente do Curso de
Medicina Veterinária e os Coordenadores de Graduação, visando a elaboração de documento a
ser encaminhado ao Magnífico Reitor, para tratar do assunto relacionado à ocupação dos
espaços físicos pelos Centros Acadêmicos supracitados. A Presidência afirmou que diante da
hesitação da Prefeitura do Campus em elaborar as devidas reformas necessárias à adequação
da sobreloja em gabinetes para professores, a solução adequada no momento seria ocupar os
gabinetes disponíveis enquanto está sendo possível, dessa forma, disse que os interessados
poderiam proceder à mencionada ocupação. Sendo doze horas e dez minutos, nada mais
havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata,
assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da
Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária................................................................................


